

40色のクレヨン

夕陽ヶ丘 園たより 8月号



いよいよ夏休み突入！

待ちに待った夏休みがやってきました。ジリジリと暑い毎日にもかかわらず、元気いっぱいの子どもたち。子どもたちは楽しんでしまうがない様子！職員も子どもたちに負けないように夏を乗り切るぞ！みんなたくさん良い思い出つくろうね～！

今年も乗鞍青少年交流の家にてホップ！ステップ！キャンプ！に参加させて頂きました！！張り切って参加したのは、るーちゃん、りーちゃん、ゆーくん、ともちゃん、りゅーくん、さーちゃん＼(^o^)／出発の挨拶は、年上のりゅーくん！お願いします(*^*)vと突然の言葉に「え？おれ？！」と言いながらも照れくさそうに「行ってきます！」と元気な声☆さすが～！！職員から離れて乗鞍青少年交流の家職員の方やボランティアの大学生の方達、参加者の方達と楽しい2日間を過ごしたようで、ニッコニコで「ただいま～♪」「ピザ作ったよー！美味しかった～！！」などなど…キラキラした笑顔を見せてくれました(*^_^*)

ホップステップ
・キャンプ



やるやるマーケットを皆さんご存知ですか？

特別支援学校高等部の生徒さんが作業学習で作成した製品を年3回、学校で販売をする楽しいバザーです☆ 作成から販売まですべてを生徒さんが行っているため、それはそれは活気あふれるバザーになっています!! 夕陽ヶ丘からは3人の子が通学しており、自分たちで作ったものを元気イッパイに売込みをしていました。木工製品や陶芸製品、そして染色・縫製でつくったシューズ袋やティッシュケースなど、どれも素敵なお土産ばかり!さすが飛騨っ子!! 匠の技が光ります☆私のおすすめはズバリ“おちょこ”です。 ホントいい味だと思いますよー!! 今回は土曜日だったので、まさくん曰く「1,000人以上きた!!」との事。 今年はあと2回開催される予定です。皆さんどうぞ足を運んで下さい(^o^)

やるやる
マーケット
よってらっしゃい!
みてうっしゃい!

美鳩幼稚園 夏祭り♪



美鳩幼稚園の夏祭りに年中さーちゃんと年長あゆちゃんが参加してきました！あまりの人の多さにビックリしたのはさーちゃん！(^_^)！顔が強張り固まってしまいました…それでも食いしん坊のさーちゃんは団子にチュロス、ジュースにポップコーンに駄菓子に…その小さなお腹のどこに入っていくのか（笑）いつもどおりの？いつも以上の食欲に何だか職員もホッ（*_^*）お腹は大満足のさーちゃんでした♪
あゆちゃんは、さすが年長さん！ステージ発表で見事な踊りを見せてくださいました♪楽しそうに踊っているあゆちゃん＼(^o^)／素敵だったよー♪いつも幼稚園から帰ってきて踊って見せてくれるあゆちゃんなので、練習の成果が出たのかな～？(^_^)/
二人ともたくさん食べて踊って最高の夏祭りになりました☆☆これからが夏本番！！たのしい思い出をたくさん作ろうねー (*^_^*)

<お知らせ>

夏祭り夕陽ヶ丘盆踊り

日時：平成27年8月22日【土】

18:00～20:00

場所：山ゆり学園園庭



今年も待ちに待った盆踊りの季節がやってまいりました！！

バザーもやきそば、パンダ焼き、ラーメン、焼き鳥、生ビール、フランクフルト、アイス。。。などなど美味しい物がたくさんです。楽しい催し物も盛りだくさん＼(^o^)／子ども達の有志のステージも見どころです！！

みんなで盛り上がって、楽しい夏祭り盆踊りにしましょう！！

たくさんの方のお越しをお待ちしております！！

今年も昨年同様に良い天気に恵まれますようになります！！

8月の誕生日

<木言葉>

こうくん 8日 14歳

<ガマズミ・満ちた希望>

りょうくん 8日 15歳

<ガマズミ・満ちた希望>

ともちゃん 9日 12歳

<ミヤギノハギ・愛募>

みさちゃん 10日 16歳

<ホルトノキ・自制>

なおくん 26日 18歳

<ノボタン・天真爛漫>

☆おめでとう☆

8月のミッテ！

<清ちゃん>

退園し、お母さんの元から仕事に通い出したせいちゃん。ある日突然「今夕陽ヶ丘には子ども何人いるの？」という電話があり40人だと返事をすると、すぐに40人分のアイスクリームとお菓子を両手に下げて来園してくれました。お給料もらったからおやつにどうぞと涙が出るような言葉。その日のおやつに早速いただきました。嬉しい嬉しい報告です。

<ゆうくん>

新宮小学校の評議員をやらせていただいている関係で学校へは年に何回かおじゃまします。今年度も最初の会合で授業参観の時間がとっていました。4年生のゆう君のクラスは理科の授業で電池で動く自動車の作成中！はてさて本人はどこに？教室の中には姿が見えず…授業ボイコット？とヒヤヒヤしながら姿を探すと、廊下で先頭を切って車を走らせていました。いや～今日の彼は生き生きしていますよと先生に褒められ、とても嬉しい授業参観でした。

<りゅう君>

りゅう君のお父さんは理容師さん！彼の髪の毛がのびた頃には面会にみえ、お外で散髪してくださいます。りゅう君も丸いすに腰掛け、散髪ケープを首にかけてもらい気持ち良く散髪されています。
毎回すっきりとした出来上がりに、さすがプロの腕前！！
ほのぼのと癒される光景です。



皆さまのおかげです



ご寄付

- ◎高山市民生児童委員協議会様…花火多数
- ◎久昌寺様…果物多数
- ◎英会話スクールキャス様…自転車
- ◎岩田様…ジュース多数
- ◎岩佐様…さくらんぼ多数
- ◎パチンコ夢屋様…お菓子多数
- ◎二村様…金一封
- ◎佐藤様…ランドセル、衣類、野菜多数
- ◎パチンコニュー文化様…お菓子多数
- ◎坂口様…洗剤多数
- ◎新宮地区まち協 女性委員会様…金一封、タオル等日用品多数

ボランティア

- ◎洞口さんがお花を生けて下さいました。涼しげなアガパンサスを生けて下さいました。
- ◎中沢さんが花壇の手入れをして下さいました。ミニトマトやキュウリを収穫すぐに頂き、夏を満喫しています。
- ◎沢さん、平田さんが3階キッチン周りの掃除をして下さいました。前回に引き続き綺麗にして下さり、快適に使うことが出来ています。
- ◎大家さん、平田さんが山田ホームキッチン周りの掃除とワックスがけをして下さいました。細かな所までして頂き、とても助かりました。



掲載させて頂いた以外にも多くの心温まるご寄付を頂戴致しました。心より感謝申し上げます。

～ご存知ですか？里親制度⑭

第14回 「その他の里親」～ショート里親～その(3)

実際のショート里親は…

ショート里親の契約をしていただいた後は、どの子どもを預かっていただくか考えていくことになります。(マッチング) 三日里親の延長線として、またはボランティア等の関わりをきっかけとして等、様々なパターンがあります。もちろん、子ども本人の気持ちを確認しながら進めていくこと、そして子どもの保護者の方にも理解をしていただく必要がありますので、すぐには決まらない事もあります。

マッチング終了後は、いよいよ実際に子どもを預かっていただくことになりますが、いつ、どれくらいの期間なのかを相談します。ショート里親は、あくまで短期の帰省を受け入れてくださることを目的としており、ショート里親さんと子ども双方の気持ちや都合を確認しながら決めていきます。時期や期間については特に決まりごとがないのがショート里親の良い所であり、状況に応じた柔軟な対応ができます。

(つづく)



〈8月フリースペースだより〉

- ◎ 親の会 8月31日(月)10:00～12:00
- ◎ お休み 8月一杯お休みします。ごめんなさい…。

〈発行〉 児童養護施設 夕陽ヶ丘
〒506-0058 岐阜県高山市山田町1230-13
(TEL) 0577-34-0499 (FAX) 0577-34-1303
(URL) <http://www3.ocn.ne.jp/~yuhi/>